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INDICAÇÃO Nº_____/2017 
Vereador: Antônio Carlos da Silva Leite 

 
 

Senhor Presidente, 
Caros Edis. 

 
INDICO, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o esclarecido 

Plenário, ao Chefe do Executivo Municipal em exercício, Excelentíssimo Senhor 
Thiago Peçanha Lopes, a viabilidade para aquisição de um terreno na localidade 
de Luanda afim de construção de uma Escola Municipal, Quadra 
poliesportiva, bem como, uma Unidade de Saúde. 
 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 17 de agosto de 2017. 

  
 

Antônio Carlos da Silva Leite  
Vereador - DEM 

 
Justificativa: 
 

O objetivo desta presente Indicação visa atender aos moradores da 
localidade de Luanda neste município de Itapemirim, comunidade esta localizada 
à 45 km da Sede, onde se situam diversas empresas do setor de cerâmica e 
mármores e granitos, compondo um pólo industrial que gera diversos empregos e 
expansão da economia local, assim como uma considerável arrecadação de 
tributos. 

Esta localidade é composta por munícipes e trabalhadores humildes que não 
desfrutam no seu dia a dia de momentos de lazer, pois na região não foram 
realizados investimentos pelo poder público que atendesse plenamente ao anseio 
local, tal como temos crianças que crescem nesta comunidade e não tem as 
mesmas vantagens que são destinadas as outras regiões do município. 

Existe na localidade uma escola pública municipal e um posto de saúde 
situados em lugar impróprio, bem próximo ao posto de gasolina, onde tal situação 
tem gerado grandes preocupações para os moradores e pais de alunos que ali 
estudam. 

Diante dos fatos e das necessidades da comunidade de Luanda ser 
contemplada com vantagens que são destinadas as outras regiões do município, 
solicito ao Senhor Chefe do Poder Executivo que viabilize a aquisição de uma área 
territorial na região, para que possa ser construída uma Escola Municipal nos 
padrões exigidos, uma Quadra poliesportiva, bem como, uma Unidade de Saúde, 
eliminando assim todos os riscos de incidentes e contribuindo para a melhoria da 
qualidade de vida destes munícipes. 

Assim sendo, esperamos que o Prefeito Municipal em exercício acate esta 
propositura, cujo objeto representa o interesse dos moradores desta localidade 
supracitada, e solicito aos ilustres pares apoio a presente indicação. 
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